

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan analisis yang dilakukan mengenai pengembangan potensi atraksi di kawasan wisata Jembatan Akar Kabupaten Pesisir Selatan dapat ditarik kesimpulan bahwa Objek wisata Jembatan Akar memiliki potensi atraksi yang dapat dikembangkan diantaranya : berfoto, *bridge jump*, mandi *balimau*, panen ikan larangan, panggung kesenian randai, dan panggung kesenian *dabuih*. Dan potensi atraksi tersebut dikelompokkan ke dalam 2 jenis atraksi yaitu (1) *Site Attraction* : berfoto dan *bridge jump*. (2) *Event Attraction* : mandi *balimau*, panen ikan arangan, panggung kesenian randai, dan panggung kesenian *dabuih*.

Dalam melakukan pengembangan potensi atraksi Objek Wisata Jembatan Akar agar lebih optimal dapat dilakukan pengembangan seperti pada (1) *Site Attraction* : Pada atraksi berfoto dengan melakukan penambahan spot-spot foto di sekitar Objek Jembatan Akar. Sedangkan pada kegiatan *bridge jump* membuat tempat lompatan yang permanen yang dapat digunakan sewaktu-waktu. (2) *Event Attraction* : Pada kegiatan mandi *balimau* yaitu dengan menentukan batasan kedalaman air dan membuat papan petunjuk/larangan di objek sungai, dan mempertahankan nilai budaya yang ada dari dahulu, seperti mandi dengan menggunakan *limau* (memberi harum-haruman). Pada kegiatan panen ikan larangan yaitu menetapkan jadwal untuk pengunjung dan meningkatkan promosi kegiatan panen ikan larangan kepada pengunjung secara luas. Pada kegiatan panggung kesenian randai dapat disediakan lokasi panggung, sehingga kesenian randai dapat ditampilkan di Objek Wisata Jembatan Akar. Dan pada kegiatan panggung kesenian *dabuih* dapat disediakan lokasi panggung, sehingga kesenian *dabuih* dapat ditampilkan di Objek Wisata Jembatan Akar.

5.2 Rekomendasi

Rekomendasi yang dapat diberikan berdasarkan hasil penelitian ini untuk pemerintah atau pengelola Objek Wisata Jembatan Akar yaitu menambah *event* tertentu pada objek wisata dan meningkatkan promosi Objek Wisata Jembatan Akar dengan menyiapkan Brosur, Menyediakan Website, dan memaksimalkan informasi di media sosial (Instagram, Facebook, WhatsApp, dll). Sedangkan pada sisi Akademik Objek Wisata Jembatan Akar dapat diharapkan sebagai Objek Wisata minat khusus sebagai wisata berpetualang (berkemah, *tracking*, dan *fishing* pada saat panen ikan larangan).